
 

Meine Bilder 

Sie nur als Fotos zu beschreiben finde ich 

nicht genug. Sie erinnern mich daran, dass es 

für die Natur noch Hoffnung gibt. Ich finde 

sie sagen mir etwas wie: „Du sollst deinen 

Kindern, die du irgendwann kriegst, noch 

etwas von der schönen Natur zeigen können 

und die Möglichkeit haben mit ihnen dort zu 

spielen. Außerdem finde ich die Natur sehr 

interessant. 
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